

[Transcript] Les Grosses Têtes / PÉPITE - Les Grosses Têtes répondent aux auditeurs

At Domino's, we're so obsessed with pizza, we'll try to turn pretty much anything into pizza.

Sizzling pizza fajitas?

Pizza milkshake.

Probably not the best pizza ideas, but a great idea?

Domino's Loaded Tots.

We bake our tots hot and crispy and load them up with melty cheese and delicious toppings, just like our pizza.

From savory Philly cheesesteak to craveable cheddar bacon and mouth-watering melty three cheese, Domino's Loaded Tots are just like Domino's Pizza.

Only on tots!

Can someone turn a fan on in here?

Domino's Loaded Tots, next time you order.

RTL.

Les grosses têtes répondent aux auditeurs.

Ah, quel est l'auditeur qui va passer en premier au bureau des réclamations?

C'est un peu ça, hein.

Le bureau des réclamations, je le rappelle, c'est le site internet.

Les grosses têtes à rebase rtl.fr, si vous voulez nous écrire, c'est ce qu'elle fait

Coralie.

Bonjour Coralie.

Bonjour Laurent.

Bonjour les grosses têtes.

Bonjour Coralie.

Bonjour Coralie.

Alors Coralie, vous, ça n'est pas une réclamation, ce sont plutôt des conseils que vous voulez nous donner, j'ai l'impression.

Voilà, parce que j'ai su que vous alliez déplacer la date de votre passage à Saint-Rafael.

Oui.

Vous venez le 20, donc je me suis dit, il faut un petit week-end dans le sud.

Alors le 20 octobre, hein, on vient.

C'est ça.

Ah oui, 20 octobre à Saint-Rafael, oui, on fait un petit passage dans le sud.

Et vous proposez aussi une adresse de restaurant, c'est ça?

Oui, je vous ai indiqué, c'est au port Santa Lucia, le pescadou.

Ah le pescadou.

Ah, le restaurant chinois ça.

C'est bien le pescadou.

Du poisson, il y a un super cuisinier, franchement, c'est délicieux.

Vous disiez avec du poupe et une sauce à tomber par terre, qu'est-ce que vous entendez par là?

Ah ben, j'ai jamais mangé des sauces comme ça.

Ah c'est vrai?

Ah très bien.

Ah oui.

Des desserts impressionnants.

Mais est-ce que c'est ouvert tard, parce qu'il faut qu'on y aille après l'émission, c'est ça le problème?

Oui.

Souvent, en région, il n'y a rien d'ouvert après 22h30.

Non, mais là, vous réservez, et puis Raphaël vous accueillera avec plaisir.

Vous connaissez le patron, en fait, du restaurant et de la ville?

Du coup, vous pouvez peut-être réserver pour nous.

Il y a un truc.

Mais attendez que je comprenne, tout le monde s'appelle Raphaël, à ça Raphaël?

Non.

Non, parce que je m'appelle Coralie.

Ah ben c'est vrai.

Eh ben, on vous embrasse Coralie.

Lucas, maintenant.

Bonjour Lucas.

Bonjour Laurent.

Bonjour les grosses têtes.

Bonjour le public.

Bonjour Lucas.

Ah ben Lucas, c'est une bonne humeur.

Lucas est une bonne humeur, parce qu'il a Philippe de Luc dans l'émission aujourd'hui, et c'était son rêve de pouvoir parler à Philippe.

Je vous aime.

Un grand fan, un grand fan du chat qui fait ses 40 ans cette année.

Alors Philippe a été un peu absent la seconde dernière des grosses têtes,

à mon grand désarroi, mais je me suis dit,

bon, il prépare les festivités de ce 40e anniversaire,

il va y avoir plein de choses.

Alors je me réjouis de l'apparition,

bien sûr, du 24 octobre, le 11 octobre.

Je sais quoi, c'est ton attaché de France.

C'est qui ce mec?

Est-ce que vous pouvez indiquer le prix TTC?

Monsieur Casterman, est-ce que vous les rappelez plus tard?

Lucas plus Casterman, pour le coup.

Mais je déploie un petit peu techniquement

l'absence de festivité concrète pour friter ce 40e anniversaire.

Ah, il est qu'un texte.

Est-ce que vous voulez laisser parler cet auditeur?

Merci Philippe.

J'aurais aimé avoir une exposition,

enfin là on a vu que Titoff était ses 30 ans,

il y a eu un livre d'or,
Monsieur Nouvelle-Adorme était un des époux de France
ou les Grands Suisses.
Tu peux dire à ton fils qu'il est chiant.
Bon, écoutez, rien à ajouter Lucas,
aparte que vous voulez un album du Chas, j'imagine.
Ah bah oui, bah il est baineté.
Avec grand plaisir, et Laurent, si c'est possible,
pour nous faire pénélire à tous les deux,
est-ce que Philippe pourrait nous faire la blague sur le Titanic?
Ah non, pas encore.
Oh non.
Oh si vous assistez alors.
Non, mais c'est une histoire que je vous ai raconté,
Laurent, il y a 30 ans que j'avais inventé un jour à la radio
et que vous me redemandez régulièrement, c'est vrai...
C'est vrai qu'on n'a pas fait de cette année.
On a fait deux ans quand on a plus fait.
Ah non.
Et en fait, tout le monde se souvient que quand le Titanic a commencé à couler,
les gens qui restaient sur le bateau,
malheureusement, se sont mis à chanter,
plus près de toi, mon dieu.
Et l'orchestre continuait à jouer,
et il chantait,
enfin, je suis très ému en me souvenant,
plus près de toi, mon dieu,
plus près de toi.
Bon, mais plus le bateau coulait, c'est devenu à la fin,
plus près de...
C'est bête, mais ça nous fait toujours rire, hein.
Il est la connaissance de l'Ogamil, Laurent.
Camille est au téléphone maintenant.
Bonjour, Camille.
Bonjour.
Camille, ah bah, c'est plutôt drôle.
Camille, est-ce que je peux lire votre message?
Oui, si vous voulez.
Camille, merci d'avoir supprimé votre dernière rubrique de l'émission
par rapport à la saison dernière.
C'était long et impossible
quand on ne suivait pas les sorties cinémas, livres, etc.
C'est très bien, désormais, d'avoir un invité en fin d'émission,
mais en revanche,

pourquoi ne pas mettre un peu de piquant
et essayer de faire deviner son identité
aux grosses têtes?
Alors, donnant des indices musicaux
en rapport avec la carrière
et la vie de votre invité.
C'est drôle, Camille.
Là, je me disais,
vous pouviez aussi déformer sa voix,
par exemple,
pour les grosses têtes,
lui poserait des questions
et il pourrait découvrir son identité.
En gros, vous regrettez l'invité mystère, alors?
Non, non, non.
C'est très bien comme ça.
Un peu de nouveauté, c'est super.
Un peu de nouveauté.
Vous avez raison.
Des innovations, c'est parfait.
On vous remercie et on vous embrasse.
C'est bravo pour votre humour, Camille.
On est fiers de nos auditeurs.
Laurent, maintenant.
Bonjour, Laurent.
Oui, bonjour.
Bonjour.
Comment ça va, Laurent?
Pas mal et toi?
Implicable.
Je reviens de week-end en Tarrassour.
Ah!
Très bien, L'Action du Sud.
Et c'est nous qu'on a payé?
Oui.
Je suis allé à Saint-Jean-de-Monde.
J'ai très, très bien reçu.
Personnell'implicable, les souhaits...
Ah, c'était Val d'Isris.
Val d'Isris sort, si ma mémoire est bonne.
C'est ça.
Exactement ça.
Et arrivé là-bas, Madame Meny,
vous avez pensé à votre petit bonnet?

Eh bien non, je suis pas de petit bonnet.
Ah, mais non, vous allez l'acheter à la boutique
à 14 euros 90.
Ah, bonnet de bain.
Je vais l'acheter à petit bonnet.
Et voilà qu'à la piscine, le maître nageur
qui me dit, ah ben non, le maillot,
il est pas conforme,
il faut un petit maillot qui moule.
À quel moment vous vous dîtes
que ça nous intéresserait d'entendre ça?
Madame, parce que ça lui a coûté cher, en fait.
Il a fallu qu'il achète un maillot de bain
à 34 euros 50.
On lui a payé un week-end,
on va pas lui payer son maillot de bain.
Un bonnet de bain à 14 euros 90.
Et la taxe de séjour aussi, c'est ça?
Voilà, exactement ça.
Exactement ça.
Donc ça vous a coûté au total 57 euros 80,
en plus du séjour que nous,
nous avons offert, c'est ça?
Attends, il a pas bonnet.
J'ai superé un remboursement.
Et qu'est-ce que vous voulez pour compenser, alors?
Je me suis dit pour compenser.
Je pourrais avoir l'album du Chât d'Illicace
à 15 euros 95 qui paraît bientôt.
Mais pourquoi c'est toujours sur My Girl de s'attendre?
Quoi d'autre?
En fait, il est formidable, Philippe.
Quoi d'autre?
Qu'est-ce que vous voulez d'autre?
L'agenda 2024, qui est partout.
Ah oui, bien sûr.
Mais bien entendu.
Et je vous enverrai aussi mon vieux maillot de bain.
Oh ben merci, Laurent.
Ne saviez-vous?
Les grosses têtes vous offrent chaque jour
des contenus inédits accessible uniquement en podcast.
Tous les jours, Laurent Reukier et son équipe
vous plongent dans les coulisses de l'émission

grâce à des podcasts exclusifs.

L'intégralité des grosses têtes et ses bonus,

c'est sur l'appli RTL.

RTL, vivre ensemble.

RTL matin.

L'œil de Philippe Cavrivièrè.

Éric Dupont a été resté pour votre crédit.

Oui.

Alors, vous avez parlé de 250 000 euros de dégâts
dans le tribunal.

Au début, j'ai eu peur.

Je me suis dit merde.

Il lui ont rayé sa montre.

Ça va nous.

C'est pas vrai.

Il a tout vendu.

Il n'a plus rien.

Cet homme n'a plus rien.

Cet homme est aux aboies.